

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
JURUSAN KESEHATAN LINGKUNGAN
PRODI DIPLOMA III SANITASI

Laporan Tugas Akhir, 31 Mei 2021

Muhammad Hariq Musyaffa

Gambaran Pengelolaan Sampah Pasar Tempel Kelurahan Way Kandis
Kecamatan Tanjung Senang Kota Bandar Lampung Tahun 2021.

xi + 41 halaman, 7 tabel, gambar, dan lampiran

RINGKASAN

Salah satu penyebab pencemaran lingkungan adalah sampah. Sampah saat ini menjadi persoalan pokok di kota-kota besar. Sampah saat ini masih jadi masalah penting dalam tatanan kebijakan nasional dan di daerah nasional. Kota Bandar Lampung mempunyai beberapa pasar yang terletak di kecamatan ataupun kelurahan ada pasar yang dikelola Pemda dan dikelola masyarakat, masing-masing pasar beroperasi seminggu sekali, tetapi pasar tempel way kandis beroperasi setiap hari yaitu yang ada di kelurahan Way Kandis Kecamatan Tanjung Senang Kota Bandar Lampung. Adapun tujuan dari penelitian ini mengetahui sistem pengelolaan sampah di pasar tempel Kelurahan Way Kandis Kecamatan Tanjung Senang Kota Bandar Lampung.

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif, yaitu menggambarkan tentang pengelolaan sampah pasar tempel kelurahan Way Kandis Kecamatan Tanjung Senang Kota Bandar Lampung, dalam pengumpulan data dilakukan dengan cara pengamatan terhadap kondisi pasar dan wawancara langsung dengan para pedagang.

Hasil penelitian, volume timbulan sampah pasar 1 hari 1.1925 L. Pada tahap penyimpanan masih kurang baik karena setiap pedagang tidak ada kotak sampah. Pada tahap pengangkutan ini yang dimaksud peneliti kurang memenuhi syarat karena waktu pengangkutan tidak sesuai dengan frekuensi. Pada tahap pengumpulan sampah sampah dari toko (kios) lapak (ampan) menggunakan sapu lidi, kotak keranjang dan gerobak sampah.

Kesimpulan yaitu Volume timbulan sampah di pasar tempel Kelurahan way kandis adalah 1 hari 1.1925 L/hr. Pada tahap penyimpanan masih kurang baik karena setiap pedagang tidak ada kotak sampah. pada tahap pengumpulan belum terlaksana dengan baik. Saran yang akan diberikan penulis agar dapat membangun sebuah pasar yang baik khususnya pada pengelolaan sampah, sehingga dapat terciptanya pasar yang bersih dan sehat.

Kata Kunci : Pengelolaan Sampah, Sampah Organik Anorganik
Daftar Bacaan : 10 (1994-2014)